



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
EDICIÓN 1111

15/11/2023

LEGISLATIVO



Estamos en el lado correcto de la historia: Llaven Abarca

Ante diputados locales y federales, presidentes municipales, coordinadores distritales y líderes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Chiapas, el diputado federal Jorge Llaven Abarca afirmó que estamos del lado correcto de la historia y es fundamental el apoyo a la coordinadora Nacional de Defensa de los Comités de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo y al recién nombrado coordinador estatal Eduardo Ramírez Aguilar para llevar al segundo piso el proyecto transformador que inició el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.cuartopoder.mx/almomento/estamos-en-el-lado-correcto-de-la-historia-llaven-abarca/470797>